

| | | |
|---|--|--|
| ANTRAG CDU-OR- Durlach vom: 17.05.2017 eingegangen am: 18.05.2017 | Gremium: Termin: TOP: Verantwortlich: | Ortschaftsrat Durlach 21.06.2017 10 öffentlich Dez. 1/VBK |
| Geplante Geothermie Anlage im VBK Bauhof | | |

Mit der Einsichtnahme der Baugesuche vom 28.06.2016 für den geplanten Neubau des VBK-Bauhof in der Maybachstraße wurde die Angabe, den zukünftigen Bedarf an Strom bzw. Heizung über eine sogenannte Geothermie Anlage zu decken, aufgeführt. Nach Rücksprache mit dem Bauordnungsamt wurde erklärt, dass die im Baugesuch genannte Geothermie Anlage über ein gesondertes Planungsverfahren geprüft wird. Nachdem am 22.09.2016 die Baugenehmigung für den Neubau des VBK-Bauhof erteilt worden ist. Folgende Punkte möchte die CDU-Durlach wissen:

1. Wann wird das Verfahren zur Prüfung der Geothermie Anlage eingeleitet?
2. Wenn das Verfahren bereits läuft wieso ist dieses nicht im Ausschuss 2 vorgestellt worden?
3. Wie ist das Ergebnis der Prüfung? Ist die Geothermie Anlage zulässig im geplanten Gebiet oder nicht?
4. Wenn das Verfahren zur Planung und Prüfung der Anlage noch nicht begonnen hat, wann ist mit einer Vorstellung zu rechnen?
5. Wir bitten um Vorstellung des Projektes im OR

Die CDU Durlach steht einer Geothermie Anlage mit mehr als 100 Metern Bohrtiefe, die neben den Gleisen der Deutschen Bahn und der BAB A5, geplant ist kritisch gegenüber. Da es in der Vergangenheit viele negative Schlagzeilen aus anderen Gemeinden gab, die zu einer eventuellen Absenkung des Grundwassers führen.

unterzeichnet von:
Michael Griener
Roswitha Henkel
Andreas Kehrlé
Dirk Müller
Doris Böhler-Fries
Klaus Scheuermann
Walter Mächtlinger